

Monseñor Cristián Contreras encabezó festividad del Día de la Oración por Chile:

# 50 mil personas peregrinaron junto a la Virgen del Carmen en Santiago

El arzobispo Ricardo Ezzati no pudo estar presente en la celebración por encontrarse en Italia visitando a su familia.

LUCÍA ADRIASOLA C.

Con banderas y pañuelos blancos, 50 mil personas —20 mil más que el año pasado— se congregaron a las 15:30 horas de ayer en la Plaza de Armas para marchar hasta el Museo de Bellas Artes guiadas por la imagen de la Virgen del Carmen, Patrona y Reina del país, en la tradicional procesión por el Día de la Oración por Chile.

Por segundo año consecutivo, la columna salió del radio de la Catedral Metropolitana y avanzó por las calles Catedral, Morandé, Agustinas y Santa Lucía, para culminar en José Miguel de la Barra, frente al Museo de Bellas Artes.

Ahí, monseñor Cristián Contreras Villarroel, obispo auxiliar de Santiago, celebró la misa que normalmente es oficiada por el arzobispo de Santiago, Ricardo Ezzati, quien se encuentra fuera de Chile.

“Con las calles engalanadas de flores y banderas, el año pasado hicimos el mismo recorrido con nuestro arzobispo Ezzati. Hoy, quiero hacer eco del saludo cordial que él les manda. Actualmente se encuentra visitando a su familia en Italia”, explicó monseñor Contreras.

En medio de cánticos y alabanzas, la imagen de la virgen llegó al escenario a las 17:20 horas. “Virgen del Carmen, Reina de Chile, salva a tu pueblo que clama a ti”, repetían los asistentes.

Mientras monseñor Contreras esperó que todas las fami-



MASIVIDAD.— Familias completas e incluso colegios caminaron por las calles del centro de Santiago para acompañar a la patrona de Chile.

“El mensaje de monseñor fue muy lindo, muy abierto al pueblo, para que esta fe sea transmitida hacia adelante”.

MARÍA LUZ ROSS  
REPRESENTANTE DE COFRADÍA DEL CARMEN

lias, comunidades parroquiales, colegios católicos, movimientos apostólicos y fieles llegaron hasta el final del recorrido, un grupo de jóvenes bailaron La Tirana para homenajear a la Reina de Chile.

En la prédica, monseñor Contreras señaló que “hoy nos encontramos en una situación difícil tanto en nuestra convivencia cotidiana como en cosas más específicas, de un pueblo que enfrenta elecciones y que aún no termina de asumir su pasado”, señaló.

Lo anterior, en alusión al último mensaje que entregó el arzobispo Ezzati en el Tedeum, donde hizo un llamado a la reconciliación y a la búsqueda de la verdad y la justicia.

“Es un momento de cruz, está la virgen, madre del Señor para ofrecer en la eucaristía por la paz, el entendimiento, el reencuentro y la reconciliación de los chilenos”, señaló.

Al término de la eucaristía se anunció la Misión Territorial que comenzará a partir de 2014.



RÉPLICA.— Luego del atentado que sufrió la imagen de la Virgen en 2008 se usa una réplica para celebrar el Día de la Oración por Chile.

CASTRO, ISLA DE CHILOÉ:

## Esperan resultado de alcoholemia a diputado Espinoza

A la espera de los resultados de la alcoholemia que se le practicó quedó el diputado Fidel Espinoza (PS), a quien Carabineros sorprendió conduciendo con hálito alcohólico. El hecho se registró a las 10 horas de ayer, en Castro (Chiloé), cuando la camioneta en que viajaba el parlamentario se estacionó en doble fila frente a una farmacia.

El diputado, al darse cuenta de la presencia de Carabineros, habría abordado el auto para estacionarlo de forma correcta.

Al ser controlado, la policía inició un procedimiento por infracción a la Ley de Tránsito, lo trasladó al hospital para practicarle alcoholemia y retuvo su licencia de conducir.

HOY SIGUE EL PARO:

## Funcionarias de Integra piden intermediación de Primera Dama

Que la Primera Dama, Cecilia Morel, interceda en el conflicto de la Fundación Integra es la nueva petición de las trabajadoras de la institución, que hoy continúan con el paro que iniciaron el jueves. Las profesionales piden mejoras salariales y que no aumente la matrícula si no se contrata más personal.

La dirigente nacional, Gloria Hidalgo, pidió que Morel, como presidenta de la fundación, esté presente en la mesa negociadora. “Cuando nuestro director ejecutivo de la fundación, Sergio Domínguez, no tiene la voluntad, ella tiene que estar sentada con los trabajadores”, dijo.

Las funcionarias llegarán hoy a las 10:00 horas hasta la Plaza Los Héroes para manifestarse.



## Otra razón para celebrar en septiembre.

Al comprar un Mercedes-Benz acumulas miles de KMS. LANPASS.

Clase B 180 Diesel  
a partir de \$16.900.000

C 180 Sedán con Kit AMG  
a partir de \$17.900.000

ML 250 Diesel y ML 350 Sport  
a partir de \$33.900.000  
\*Últimas unidades

LANPASS

Aprovecha 12 a 24 cuotas sin interés con tu tarjeta del Banco Santander. En septiembre la entrega de tu modelo 2014 es inmediata.



Mercedes-Benz

KAUFMANN • JPN • ATAL • ASPILLAGA HORNAUER



• Servicio al cliente (02) 2 481 4848  
• Service 24h  
Red fija: 600 473 88 98; Celulares: \*2400

www.kaufmann.cl

Promoción válida desde el 1 de septiembre 2013 hasta el 30 de septiembre 2013. No aplicable a reservas previas. Válido sólo con valores precio de lista. Promoción no acumulable a otras ofertas y/o promociones. Beneficio exclusivo para socios LANPASS y válido sólo para clientes personas naturales con cédula nacional vigente. La cantidad de KMS. LANPASS necesarios para el canje de pasajes es referencial y está sujeta a modificaciones de tiempo en tiempo. Canje sujeto a disponibilidad de espacio en los respectivos vuelos. Los bonos de KMS. LANPASS asociados a esta promoción serán acreditados en la cuenta del socio no más de 30 días después de la entrega del vehículo. Campaña válida en Kaufmann y Distribuidores adheridos a la promoción.

